



GUAYAQUIL: Personal de la UPS realizó viaje de confraternidad a Perú



Autoridades académicas, docentes y personal administrativo de la sede Guayaquil realizaron entre el 22 al 25 de noviembre un viaje de confraternidad salesiana al balneario de Punta Sal, ubicado al norte del Perú.

El personal estuvo encabezado por el economista Andrés Bayolo, Vicerrector y varios directores de carrera, quienes se alojaron en el Hotel Internacional Royal Decamerón Punta Sal, ubicado en la carretera Panamericana al norte de Perú, cerca de la frontera sur de Ecuador, distrito de Zorritos, región de Tumbes.

Durante los cuatro días la delegación de más de 150 turistas ecuatorianos realizó actividades recreativas y de integración. El paseo turístico de la familia UPS culminó el domingo con el retorno de los viajeros a la ciudad de Guayaquil.

[Ver noticia en www.ups.edu.ec](http://www.ups.edu.ec)